



Lumière de Bethléem

La lumière de Bethléem, appelé aussi lumière de la paix arrivera à la gare d'Angoulême dimanche 12 décembre à 17h. Une procession jusqu'à l'église Saint Martial s'organisera afin d'y célébrer la messe.



- 17h Gare d'Angoulême : Accueil et partage de la lumière de Bethléem. Procession vers l'église Saint Martial
- 18h Saint Martial : Célébration de la messe

La Lumière de Bethléem est un événement scout chrétien, qui se déroule chaque année quelques jours avant Noël (troisième samedi de l'Avent), et qui consiste à partager et à se transmettre en relais une lumière allumée dans la grotte de la Nativité.

Venez nombreux pour accueillir la lumière de la paix et ensuite la partager autour de vous.

Passons la paix au-delà de nos frontières !